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SETTORE COMUNICAZIONE PUGLIA 

AGENZIA STAMPA - 06/12 Evento di dicembre 2012 

 

38ª Assemblea Nazionale Elettiva FIJLKAM - Successo della Puglia con 

la nomina a Consigliere Nazionale per Roberto D'Alessandro. 
 

 
  Presso il PALAFIJLKAM di Ostia Lido Roma, si sono conclusi i lavori relativi 
alla 38ª Assemblea Nazionale Elettiva Fijlkam. Schiacciante il successo relativo alla con-
ferma di Presidente Nazionale per il Dott. Matteo PELLICONE che, in tanti anni di fattivo 
lavoro, non solo ha dato lustro all'Italia per i clamorosi risultati ottenuti in campo europeo 
e mondiale, ma ha altresì contribuito ad arricchire il  Medagliere Olimpico Nazionale. Le 
ben 853 Società italiane lo hanno quindi voluto ancora a capo della prestigiosa Fijlkam 
con ben il 97,78% delle preferenze delle Società votanti. Eletto altresì come Presidente del 
Collegio dei Revisori dei Conti il Dott. Demetrio SERRA. 
  Secondo le nuove indicazioni del CONI, 12 sono i Consiglieri Nazionali da e-
leggere e di seguito sono riportati i risultati, suddivisi per Settore, ottenuti: 
Judo: Franco Capelletti, Stefano Stefanel, Giovanni Strazzeri, Luigi Nasti. 
Lotta: Luciano Alberti, Gianni Morsiani, Marco Arfè, Franco Sorbello. 
Karate: Sergio Donati, Roberto D'Alessandro, Salvatore Nastro, Pietro Zaupa. 
                    Da evidenziare l'elezione per acclamazione a Presidente Onorario Fijilkam per 
il Professor Giuseppe Pellicone che, pur non essendosi candidato, ha ottenuto questo rico-
noscimento segno tangibile della deferenza e stima rivolta nei suoi confronti. 
                    Successo quindi per la Puglia con l'elezione e nomina a Consigliere Nazionale 
per Roberto D'ALESSANDRO, la cui notizia è stata con orgoglio diramata in tempo reale a 
tutte le Società di karate pugliesi dal V.P. di Settore M° Sabino SILVESTRI che, insieme al 
Presidente Regionale Francesco Saverio PATSCOT hanno sottolineato l’elevata caratura 
professionale del neo eletto e gli innumerevoli benefici che, di riflesso, la Regione Puglia ne 
trarrà.  
                    Roberto D'Alessandro ha un trascorso sportivo davvero encomiabile: Presi-
dente del Comitato organizzatore del XX Campionato del Mediterraneo 2011, Cintura nera 
1° Dan di Judo e di Karate, Dirigente del CONI Provinciale di Bari, Stella di Bronzo al Me-
rito Sportivo 2010, Responsabile Regionale dell'UNICEF e della FIDAS. Insomma, il suo 
curriculum è zeppo di ottimi risultati che lo hanno portato ad essere eletto, ma ancor più 
da segnalare la sua modestia e la voglia di rivolgere i suoi sforzi a beneficio degli Atleti e 
quindi dello Sport. A tal proposito già pensa a concretizzare due suoi intendimenti: Orga-
nizzare a Bari il Campionato del Mondo di Karate e prodigarsi per far sì che il CIO dia il via 
libera al Karate per la partecipazione alle Olimpiadi del 2020. 
Riporto di seguito quanto da Lui affermato subito dopo la nomina a Consigliere Nazionale:             



WWW .FIJLKAMPUGLIA . IT  -  E -MAIL :  PRESIDENTE@FIJLKAM . IT  

 
2

                    “Sono felicissimo e nel contempo entusiasta dell'opportunità che mi è stata data. Subito 

dopo essere stato eletto, ho rivisto nella mia memoria i primi passi mossi in palestra all’Angiulli, da 

cui è iniziata una crescita che nel tempo mi ha permesso di arrivare ai vertici nazionali. La scelta di 

candidarmi nasce fondamentalmente dalla passione ed il costante impegno del quadriennio trascor-

so, di tutte le iniziative ed i progetti realizzati con esiti eccellenti svolti per la Federazione, con pieni 

consensi ricevuti in primis dai vertici federali e da tutti i Comitati Regionali. E’ una sensazione molto 

forte, molto bella e gratificante ricevere all’interno dei parterre complimenti di gratitudine dagli at-

leti per la qualità dell’organizzazione. Da buon barese sono molto orgoglioso e ci tengo a far fare 

bella figura e con la Federazione ci metto, come si suol dire, un senso di baresità!. Inizio il mio nuovo 

incarico con due sogni nel cassetto: il primo è il karate alle prossime olimpiadi 2020, il secondo è 

quello di poter organizzare il campionato del mondo a Bari.” 

                    Siamo sicuri che questi suoi propositi trovino attuazione, e soprattutto siamo 
sicuri che questo nuovo e prestigioso incarico lo impegnerà concretamente a dar lustro  al-
la Fijlkam Nazionale. 
                    E' doveroso concludere con un particolare ringraziamento al Consigliere Na-
zionale uscente Giovanni Barbone che ha svolto un lavoro di eccellenza per la Fijlkam a 
beneficio della Puglia e dell'Italia. Tutto ciò gli è stato riconosciuto dai massimi esponenti 
regionali e nazionali evidenziandone l'ottimo lavoro da Lui svolto. 
  

 
 

 
 

Un cordiale saluto: 

 


